



Los "Jóvenes en Acción" con la Secretaria de Estado de EE.UU. Hillary Clinton

Actividades relacionadas con el desmantelamiento de las organizaciones de la delincuencia transnacional (Pilar I)

- Del 1° al 12 de agosto, elementos de la Agencia Federal de Investigación (AFI) participaron en un curso para combatir el secuestro.
- En los primeros días de agosto, la Procuraduría General de la República (PGR) recibió equipo informático que será utilizado para fortalecer el componente mexicano del Programa bilateral OASISS contra el tráfico de migrantes y la trata de personas.
- Los días 1° al 19 de agosto, funcionarios de la AFI participaron en el curso de capacitación sobre protección de testigos, impartido por el *US Marshal Service* en la ciudad de México.
- El 1° de agosto concluyó el curso de capacitación para agentes de libertad condicional del Sistema Penitenciario Federal

en las instalaciones de entrenamiento penitenciario de la policía de Maryland.

- Del 15 al 19 de agosto, funcionarios de la AFI participaron en el curso *MexLeeds* sobre liderazgo, ética, comunicaciones, administración de casos, planes estratégicos y delincuencia organizada que fue impartido por el Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés).
- Del 22 al 31 de agosto, un grupo de mandos medios del Sistema Penitenciario Federal participó en un curso sobre "Liderazgo Penitenciario", que se celebró en el Buró Federal de Prisiones en Beaumont, Texas.
- El 26 de agosto, elementos del Sistema Penitenciario Federal se graduaron del noveno curso para instructores penitenciarios en Santa Fe, Nuevo México.

Actividades relacionadas con el fortalecimiento institucional (Pilar II)

- En la primera semana de agosto, un grupo de instructores de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y de diversos estados de la República se graduaron del curso de instrucción para el desarrollo del Modelo Único Policial.
- Del 1° al 5 de agosto, investigadores de la Policía Estatal de Nuevo León participaron en Monterrey en un curso sobre el papel de la policía científica en el nuevo sistema de justicia penal.
- En ese mismo período, un grupo de mediadores de las ciudades de Tijuana, Ensenada y Mexicali participaron en un curso de capacitación sobre métodos de resolución de conflictos y diferentes tipos de alternativas al juicio en el marco del nuevo sistema de justicia penal.
- En los primeros días de agosto, funcionarios de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Oaxaca recibieron capacitación en materia de atención a víctimas y sobre justicia restaurativa.

- Del 1° al 5 de agosto, el Centro Jurídico para los Derechos Humanos de Pachuca, Hidalgo, organizó un curso sobre derechos humanos y el nuevo sistema de justicia penal, en el que participaron representantes de organizaciones de la sociedad civil, fiscales, representantes de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y funcionarios del poder judicial de Hidalgo.
- En la primera semana de agosto, la Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social, A.C. (INCIDE Social) lanzó una página web, con el apoyo de la Iniciativa Mérida, que servirá para monitorear el proceso de instrumentación de la reforma de justicia penal y dar seguimiento a casos sobre derechos humanos.
- En la semana del 8 al 12 de agosto, un grupo de jueces de Baja California y jueces federales de Estados Unidos celebraron un encuentro en la Ciudad de San Diego, California, para intercambiar experiencias sobre el sistema de justicia oral.
- En el mismo período, un grupo de mediadores de Mexicali participó en un taller de capacitación avanzada sobre el nuevo sistema de justicia oral. Además, se brindó apoyo a la Procuraduría General de Justicia del Estado de Baja California, la oficina de la Defensoría Pública y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de BC para la instauración de servicios previos al juicio.
- Del 8 al 12 de agosto se celebró un curso sobre el nuevo sistema de justicia penal en el que participaron elementos de la policía investigadora del Estado de Nuevo León.
- La Secretaría Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal (SETEC) y el Instituto de Capacitación Judicial del Estado de Durango ofrecieron un curso sobre el nuevo sistema de justicia penal en el que participaron 37 periodistas.
- En la semana del 15 al 19 de agosto, elementos de la SSP, la Secretaría de la Función Pública (SFP) y la PGR participaron en un curso anti corrupción que se celebró en la Academia Internacional de Aplicación de la Ley (ILEA, por sus siglas en inglés), con sede en El Salvador.
- Del 15 al 19 de agosto, defensores públicos de Mexicali, Baja California, participaron en un curso de capacitación sobre el nuevo sistema de justicia penal.
- En ese mismo período, funcionarios de la policía de investigación del Estado de Nuevo León y de la Policía Municipal de Monterrey participaron en un curso avanzado sobre técnicas de entrevista en el marco del nuevo sistema de justicia penal.
- Del 22 al 27 de agosto, funcionarios de la AFI participaron en un curso sobre ciber crímenes que se desarrolló en Bogotá, Colombia.
- Del 22 al 26 de agosto, defensores públicos de Ensenada, Baja California, y de Cuernavaca, Morelos, participaron en un curso de capacitación sobre el papel de la defensoría pública y las reglas de procedimiento en el nuevo sistema de justicia penal.
- Los días 22 al 26 de agosto, investigadores de la Policía Municipal de Monterrey participaron en un taller sobre protección y preservación de evidencias y de las escenas del crimen.
- En ese mismo período, se celebró en Monterrey un curso sobre mediación y resolución de conflictos.
- Del 29 al 31 de agosto, elementos de las policías municipales de Puebla, Cuernavaca, Hermosillo y Ciudad Juárez participaron en un curso sobre investigación de homicidios en las instalaciones de la ILEA.
- A finales de agosto, fiscales y funcionarios de la Policía Municipal de Monterrey, así como un grupo de jueces, participaron en un curso avanzado sobre el nuevo sistema de justicia penal. Asimismo, defensores públicos de Cuernavaca, Morelos, acudieron a un taller para “formación de formadores” sobre juicios orales.

Actividades relacionadas con el Desarrollo de la frontera del Siglo XXI (Pilar III)

- El 15 de agosto funcionarios del Servicio de Administración Tributaria (SAT) iniciaron un curso de capacitación sobre manejo canino que se desarrollará hasta el 16 de septiembre en la Academia de Entrenamiento Canino del servicio de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), en El Paso, Texas.
- Entre el 15 y el 25 de agosto, funcionarios del SAT participaron en un curso de capacitación sobre gestión y administración de incidentes en las instalaciones de CBP en McAllen, Texas.

- Del 29 de agosto al 2 de septiembre, elementos de la SSP recibirán cursos de capacitación para operar equipos de inspección no intrusiva.

Actividades relacionadas con el Fortalecimiento de la cohesión social de las comunidades (Pilar IV)

- El 12 de agosto los 68 estudiantes de secundaria de quince estados de la República que viajaron a Estados Unidos para participar en el curso de liderazgo “Jóvenes en Acción”, regresaron a México para aplicar en sus comunidades los distintos proyectos que

desarrollaron en materia de violencia escolar, violencia doméstica y prevención de la drogadicción, entre otros.

- En la semana del 15 al 19 de agosto, inició un curso sobre cultura de la legalidad en el que participarán más de mil funcionarios de la SFP, así como de las dependencias del Gobierno Federal que ésta supervisa.

- El 16 de agosto la ONG “Arte en el Parque” celebró un evento en una colonia de Ciudad Juárez, Chihuahua, en el que participaron aproximadamente 100 niños y jóvenes en riesgo, así como sus familiares.

- Los días 22 al 26 de agosto se celebró el concurso “Mi Grafiti es Legal” con el que se busca inculcar a los adolescentes la importancia de respetar la propiedad pública y privada, así como a resolver sus conflictos a través del arte.

- El 29 de agosto un grupo de funcionarios del Sistema Nacional de Seguridad Pública viajó a la ciudad de Washington D.C, para participar en un curso que les ayudará a promover la cultura de la legalidad en los municipios de todo el país.



Concurso “Mi Grafiti es Legal” en Ciudad Juárez, Chihuahua



Vivir Mejor